



Políticos traidores surgen ante malos líderes: experto

Los perfiles traidores en el Partido Acción Nacional (PAN), como los Yunes en el Senado y la diputada local de Oaxaca, Natividad Díaz, que votaron a favor de la reforma al Poder Judicial, son el resultado de tener liderazgos que no infunden respeto, afirmó el profesor-investigador de la Universidad La Salle, Bernardino Esparza.

“Les está faltando más respeto, incluso con Marko Cortés, que sus simpatizantes, sus adherentes, sus afiliados le tengan ese respeto como un líder, que les lleva de la mano, que sea el que les da, obviamente, una formación, y que va formando inclusive más cuadros dentro del PAN”, comentó el profesor.

Refirió que, anteriormente el panismo estaba más consolidado en esa parte y hoy no es así, pues esa desobediencia inició con Vicente Fox a finales del siglo pasado, cuando desde Guanajuato decidió que iniciaría su campaña presidencial.

“Como que ahí se perdió ese liderazgo que no entendió el PAN, y al perder ese liderazgo, quienes participan al interior, que tienen oportunidad de ser diputados, senadores, al final se van por donde más le convenga a sus intereses políticos y eso es un tema: el transfuguismo”, apuntó.

Esparza consideró que el último líder panista que cubría las características para evitar la llamada tránsfuga de legisladores o militantes fue Diego Fernández de Ceballos.

Ahora, con Jorge Romero y Adriana Dávila, quienes compiten por la dirigencia nacional del blanquiazul, mencionó que ninguno de los dos cubriría el perfil

Me parece que al interior primero le están faltando el respeto a esos liderazgos, que además no los hay, hay beneficios, se presentan (candidatos), les dan la oportunidad y el partido los toma porque les puede representar votos”

BERNARDINO ESPARZA
Académico de La Salle

de un liderazgo que cohesione y genere respeto a la militancia y candidatos electos.

“En el caso de Yunes tenía una representación, seguidores que se los llevó al PAN, pero lo toman de esa manera porque no tienen líderes, no han formado cuadros y ese es otro gran problema, no solo del PAN, sino de la mayor parte de los partidos políticos”, indicó.

“En el caso de Morena dice ¡venganse todos!, y de que aquí agarramos a ver quién resulta y ha sido un éxito para ellos, independientemente de todas las características que haya”, explicó.

Para el profesor investigador del departamento de Estudios Políticos de la Universidad de Guadalajara, Antonio Elvira de la Torre, las “traiciones” de políticos y su “brinco” a la 4T, no solo de Acción Nacional, sino de todos los partidos, es porque ese instituto político es donde ahora hay mayores oportunidades y valoran la posibilidad de su desarrollo profesional. // **JORGEX.LÓPEZ**



CUARTOS CUERO

PERFILES. El senador Miguel Ángel Yunes y su hijo pasaron a la historia, tras votar a favor de la reforma judicial.